



1学期の校外学習を終えて

校長 橋本 勇一

梅雨明けを待ち望みますが、梅雨が明けたら、暑さも一段と厳しくなります。プール指導も始まっていて、夏も本格化していきます。さて、6月は6年生の箱根移動教室、各学年の遠足に引率しました。

6年生は2泊3日で雨が降りやすい時期でしたが、箱根は天気にも恵まれて過ごすことができました。6年生が親元を離れ、この2泊3日の行程を子供たちが一緒に過ごすことで協力することの大切さ、相手のことを思いやることの大切さを理解できる子供が増えてきているように感じました。

1年生の有栖川記念公園の遠足は行き帰り狭い道も先生の指示に従って歩いていました。疲れも見せず元気でした。

2年生のしながわ水族館は初めて班活動で見学を行い、上手に観覧と活動ができ最後はみんなでイルカショーを見ました。

3・4年生は、副校長が引率しました。平和の森公園でアスレチックを行いながら3・4年生合同で班活動を行い、2学年合同の班活動の大変さ、大切さを学びました。

5年生はよこはま動物園ズーラシアに行ってきました。夏の夏季学園に向けて、広い敷地内で時間を考え参観、行動をして、昼食も時間内に食べる経験を行いました。

どの学年も校外学習において発達段階に応じた、団体行動ができたと思えました。また、1年生からの積み重ねの大切さを実感しました。

今学期、保護者や地域の皆さまには本校の教育活動に対して、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。夏季休業日にも水泳指導、個人面談、5年生の夏季学園もあります。長い休業日ですが子供たちは生活リズムを崩すことなく、たくさんの経験をして、笑顔で2学期を登校できればよいと思います。

日	曜	行事予定
1	月	全校朝会 委員会④ 安全指導日
2	火	六中体験学習 PM (6年生)
3	水	
4	木	東町フェスティバル前日準備
5	金	東町フェスティバル
6	土	
7	日	
8	月	全校朝会 クラブ④
9	火	
10	水	
11	木	児童集会(保健委員会)
12	金	避難訓練 学校運営協議会 16:00
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	色覚検査(4年生希望者) ファミリー遊び③
17	水	色覚検査(4年生希望者)
18	木	児童集会(集会委員会)給食終了
19	金	終業式
20	土	
21	日	
22	月	夏季休業日始 夏季水泳①
23	火	夏季水泳② 個人面談①
24	水	夏季水泳③ 個人面談②
25	木	夏季水泳④ 個人面談③
26	金	夏季水泳⑤ 個人面談④
27	土	
28	日	
29	月	夏季水泳⑥ 夏季学園前日健診(5年)
30	火	夏季水泳⑦ 夏季学園(5年)
31	水	夏季水泳⑧ 夏季学園(5年)

※下校時刻は、学年だよりでご確認ください。

7月の生活目標

「整理整頓をしよう」

お知らせ

個人面談について

7月23日より4日間、個人面談が実施されます。1学期の学習状況や生活の様子についてお伝えするとともに、今後の活躍や成長について前向きに話し合えればと思います。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

夏季水泳について

今年度の夏季水泳指導は、7月22日(月)～26日(金)、7月29日(月)～7月31日(水)、8月27日(火)、28日(水)に行います。

参加には事前の申し込み、夏季専用の水泳カードが必要となります。詳しくは後日配布されるお便りをご確認ください。

人権の日について

今月の人権の日は、11日(木)です。11日(木)の給食は、アメリカ(ハワイ)でハワイアンサンド(マヒマヒサンド)です。

*スマイルルーム及び学習支援員の配置

(3学期開始)の申込みについて*

特別支援教育担当 齋田 佳子

発達について気になる児童を対象に、本校において生活面や学習面での困難を克服・改善する通室指導を行うスマイルルーム、また、所属する学級の教室内での一斉指導において、苦手な部分を補うために、個別的な支援を行う学習支援員の配置の申請を受付けます。

現在、これらの支援を受けておらず、今後スマイルルームへの通室、及び学習支援員の配置を希望される保護者の方は、9月9日(月)までに、担任、または養護教諭、副校長にご相談ください。

*詳細を知りたい、またはご質問なども、お気軽にご連絡ください。

東町フェスティバル紹介

特別活動 鈴木友里恵

今年度は、7月5日(金)1～4校時に開催致します。1年生はお客様役、2～6年生は各学級で行うお店の店員さんとお客様を両方行いながら、校内にある様々なお店で遊びます。活動を通して、異学年との交流を深めることができるように、現在、それぞれの学級がお店の準備に取り組んでいます。どのようなお店にするか学級全体で話し合い、お客様が楽しむことができるお店になるように工夫して内容を考えています。是非、ご家庭でも東町フェスティバルのことを話題にし、お子様の活躍を応援していただくと幸いです。

校内研究

研究主任 田部井 喜康

教員は、子ども一人一人の個性に合わせて、適した方法を選択するなど、よりよい教育活動を行うことができるように、日頃から研究と修養に努めています。

このような研修の一部に、校内研究があります。今年度、東町小学校では、研究主題を「教師が変われば児童が変わる～児童の安心感を生む授業の工夫～」と定め、体育科のボール運動系に焦点を当てて、研究を進めていきます。そして、ここで得られた成果を日々の体育科以外の授業にも波及させていきたいと考えています。

研究授業のある学級は、授業時間が他の学級よりも長くなります。ご協力の程よろしくお願いいたします。

移動教室を終えて

6年生担任 満田 彩香

6月3日(月)～5日(水)にかけて、箱根へ移動教室に行きました。子供たちは日頃の委員会や学級の当番活動に並行して、移動教室の係の仕事にも積極的に取り組みました。宿泊行事がどのようなものであるか、具体的に考えながら活動することを心掛けている様子が見られました。

5つの係が分担された仕事に責任をもちながら生活し、雨に降られることなく充実感とともに帰校することができました。

今後もたくさん行事が待っています。一つ一つの経験を次に生かして、東町小学校のリーダーとしての活躍を見守っていききたいと思います。